



Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) Entrevista con Max Kaiser



“Gobernar este país es un reto que para mí tiene un significado personal, un significado político y un significado de necesidad apremiante. Soy parte de una generación que llevamos a cabo el proceso de transición democrática en paz, por la vía de las instituciones; fue una transición hecha con acuerdos que derivaron en reformas, fue una transición que tuvo dos motores: los acuerdos y la ciudadanía en las urnas. Todo esto que nos costó muchísimos años, décadas, tres décadas, de construir el árbitro electoral, el Instituto de Transparencia, la Auditoría Superior de la Federación, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, el Instituto Nacional de la Mujeres y fuimos creando otras instituciones de otra naturaleza, más bien de carácter económico, pero que también tienden a democratizar la economía. Cuando veo a este gobierno que empieza a destruir todo lo que la generación nuestra hicimos, con sus defectos y errores, pero también con aciertos, tengo que dar un paso al frente, esto no puede seguir así”.